# El Grupo ofertará 11.600 plazas en sus cursillos deportivos y culturales del verano

Las inscripciones se podrán realizar a partir del 4 de junio de forma presencial y 'online'

## G. MAESE

GIJÓN. «Es la mayor oferta de la historia del Grupo; la más ambiciosa que nunca antes havamos programado », anunció su presidente, Joaquín Miranda. Se trata de una oferta con más de 30 actividades en áreas deportivas y culturales, con más de 2.200 plazas ofertadas para el calendario estival. A estas deben sumarse las 9.400 plazas del Bono Fitness, que incluye 34 actividades exclusivas, y suponen 900 clases al mes a través de la compra de ese bono. «Por si esto fuera poco, debemos tener en cuenta las plazas de actividades anuales, que no descansan durante el verano», subrayó Mi-

La suma de todo lo anterior totaliza 11.600 plazas en una gran variedad de horarios y formatos, para que los grupistas puedan conciliar la vida profesional y familiar de la mejor manera posible, sin dejar de practicar deporte, con la oferta habitual, a la que se añaden innovaciones. En términos numéricos, hay 2.000 plazas más que las ofertadas en 2023.

Una de las principales novedades es que se recuperan las cam-pañas de 'Engánchate al Deporte' 'Engánchate al Fitness', con actividades gratuitas para que todos los socios puedan probar las actividades y cursillos que ofrece la entidad, y comprobar de primera mano «su altísima calidad v beneficios». Las ediciones anteriores de estas campañas fueron un éxito rotundo.

Además, se lanza también la campaña 'Re-Engánchate al Deporte', destinada a aquellos socios que están pensando en dejar la actividad deportiva, quieren cambiar o llevan mucho tiempo inactivos. También se desarrollará durante el mes de junio. En Mareo se ampliará la oferta en horario de mañana y tarde, «para continuar potenciando esta sede», que tanta aceptación tiene en temporada estival.

#### Renovaciones automáticas

El martes 4 de junio se abrirán las inscripciones hasta completar el aforo de los cursos y actividades. Del 1 al 20 de julio los socios que realicen inscripciones presencia-les deberán abonar el importe al contado (efectivo o tarjeta). Los socios que se inscriban por la web tendrán el cargo en el recibo del mes de agosto. Las renovaciones de los cursos de verano se harán de forma automática para el mes de agosto, por lo que, en el caso de no querer seguir inscrito para ese mes, deberá de formalizarse la baja antes del día 20 del mes anterior. Asimismo, las inscripciones para el mes de agosto se deberán realizar del 22 al 31 de julio. Solo podrán realizar inscripciones aquellos mayores de edad que estén dentrodel mismo recibo, salvo que el solicitante cuen-



Miguel Gallo, Joaquín Miranda y Eva Fernández, en la presentación del programa. José SIMAL

## **OFERTAS DESTACADAS**

#### Ajedrez

Iniciación y perfeccionamiento los cinco días de la semana en horario de tarde.

Atletismo Noventa plazas de iniciación repartidas para jóvenes nacidos de 2010 a 2015.

#### Baloncesto

Para categorías benjamín, alevín y 'baby'. Se ofertan un total de 60 plazas.

## Boxeo

Setenta y dos plazas para socios en fase de iniciación y categoría juvenil en horario de

mañana y tarde. Diversidad Funcional Multideporte y natación para los atletas de una sección en auge v que el año pasado comenzó a competir en campeonatos deportivos.

## Hockey

Categorias inferiores y tecnificación para adultos en horario de mañana y tarde durante la semana.

#### Judo

Disponible para iniciarse y en categoría 'chupetines'.

## Lucha

Sección que permanece a la espera de inscripciones. Natación

#### Bebés, preescolar, infantil, adultos, aquaeróbic en horario de mañana y tarde.

Acampada en Las Mestas Infantil para niños nacidos del 2012 al 2016. Se realizará en la sede de Las Mestas del 5 al 6 de

#### julio. Pádel

Iniciación y perfeccionamiento con prueba de nivel.

te con autorización por escrito, del titular del recibo.

El socio que esté en situación de baja temporal, no podrá inscribirse a ninguna actividad o cursillos si no está de alta en el momento de la inscripción y mantener el alta hasta que el cursillo finalice.

## Acampada en Las Mestas

Una novedad del año pasado que llegó para quedarse es la acampada infantil, destinada para niños nacidos del 2012 al 2016, y que tendrá lugar en la sede de Las Mestas del 5 al 6 de julio. Los precios de los cursillos y de los bonos fitness oscilan entre los 18 y los 47 euros, «Estamos convencidos de que será un buen verano para nuestros socios. Hemos hecho un buen esfuerzo», finalizó el presidente, Joaquín Miranda.

🕕 Programa completo de actividades en ELCOMERCIO.ES



## Conferencia

Hoy miércoles 15 de mayo, a las 19:30 h., en la Sala de conferencias del Centro de Cultura Antiguo Instituto (Primera planta), el Investigador, escritor y divulgador de Historia Naval, Guillermo Nicieza Forcelledo, pronunciará una conferencia bajo el título:

## La Real Armada del siglo XVIII

Será presentado por el historiador y Guía Oficial de Turismo del Principado de Asturias, Pablo Vázquez Otero, miembro del Patronato de esta Fundación.

> La entrada será libre hasta completar aforo. Con el patrocinio y colaboración de:







Trío Malats, concierto

de la Sociedad Filarmónica de Gijón.



HOY miércoles, 15 de mayo - 20 horas Teatro Jovellanos - Gijón

